
A RO. VADO 
discumao 

REQUERIMENTO N.o 91/89 

Exmg Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Considerando, 'que existe etuahrnte urna es 

trade que diminuí bastante o percurso entre as duas cida 

des. 

Considerando, que existe tambem um grande ná 

mero de pessoas residentes em Cabo Frio, com parentes em 

Nova Friburgo. 

Considerando, que existe uma empresa operan 

do 'inhas regulares para as duas cidades, ou seja, Cabo 
Frio e Nova Friburgo. 

Considerando, que mantivemos contato com pes 

soas residentes em Nova Friburgo, e, manifestaram o 	in 

teresse no assunto. 

REQUEIRO  àDouta Mesa, na forma regi 
mental, envio de expediente à Diretoria da Auto 	Via7.âo 

em Niterái, para que fa;aim estudo no sentido de 

que viabilife a cria-o de uma linha de ânibus, de 	ml 

cio, nos fins de semana, atá que seja inplantada de for 

ma regular, entre os Municlpios de Cabo Frio e Nova Fri 

burgo, utilirando para este fim, a estrada Serra 	Mar, 

ora em funcionamento. 
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